

Medieninformation

Neueröffnung NKD im Einkaufszentrum west

Das EKZ west erweitert seinen Branchenmix: Heute hat Mode-Diskonter NKD im Einkaufszentrum west seine erste Filiale in Innsbruck eröffnet.

Innsbruck, 08.09.2022. Europas führender Modediskounter, NKD, eröffnete heute seine erste Filiale in Innsbruck. Im Einkaufszentrum west bietet NKD Mode-Basics, Kleidungsstücke für besondere Anlässe, Mode- und Wohnaccessoires sowie Deko- und Haushaltsartikel. „Mit unseren Produkten zu fairen Preisen möchten wir unseren Kund*innen jeden Tag ein gutes Gefühl geben und so ihren Alltag mit bester Qualität bereichern“, erzählt Miriam Gritsch, Regionalleiterin von NKD.

NKD ist mit über 300 Filialen und mit mehr als 1.000 Mitarbeiter*innen in Österreich sowie mit rund 8.000 Mitarbeiter*innen an über 2.000 Standorten in ganz Europa vertreten. Zusammen mit dem eigenen Online-Shop ist der Value-Discounter eines der größten Unternehmen im Textileinzelhandel.

„Wir freuen uns sehr, dass NKD den Branchenmix im Einkaufszentrum west mit trendiger Mode, Accessoires und Haushaltsartikeln erweitert. Damit können wir unseren Besucher*innen ein noch attraktiveres Angebot bieten. Der Vermietungsgrad in unserem Haus liegt bei über 99%“, zeigt sich Karl Weingrill, Center Manager des EKZ West, erfreut über die Neueröffnung.

Vielfältiges Angebot im Westen von Innsbruck

Das EKZ west in der Höttinger Au in Innsbruck wurde im Oktober 2010 eröffnet und bietet mit 28 Shops und Gastronomiebetrieben auf rund 16.200 m² Gesamtnutzfläche und 420 Parkplätzen die größte und zugleich bequemste Einkaufsmöglichkeit im Westen von Innsbruck. Seit März 2014 steht das EKZ west im Alleineigentum der Raiffeisen-Leasing GmbH. www.innsbruckwest.at

Kontakt für Rückfragen:

Brandmedia PR & Kommunikation, Sabine Fritzer, 05223-22822-30, s.fritzer@brandmedia.cc